
 
 
 

    平成 29 年 12 月定例会 
    一 般 質 問 通 告 一 覧 表 

 
 
 
 
 

一 般 質 問 予 定 日 程 

12 月 11 日 （月） 3 人 

12 月 12 日 （火） 6 人 

12 月 13 日 （水） 6 人 

12 月 14 日 （木） 1 人 

 
 
 
 

三 郷 市 議 会 



通告番号 １  議席番号１２  氏 名  佐 藤 睦 郎 

質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁指定者 
（機構順に記載） 

１行政問題 １．町会・自治会活動支援について 
 ア．加入促進支援の進捗状況について 
 イ．転入者に対する加入促進について 

市民生活部長 

２健康問題 １．医療費（薬剤費）の削減について 
 ア．ジェネリック医薬品の普及促進の現 

状について 
 イ．残薬解消の推進について 
 ウ．かかりつけ薬局の現状と情報発信に

ついて 

市民生活部長 
福祉部長 

３交通安全対

策 
１．ゾーン 30 について 
 ア．現状について 
 イ．周知の取り組み強化について 
 ウ．今後の整備計画について 

環境安全部長 

 



通告番号 ２ 議席番号 ６  氏 名  渡 邉 雅 人 

質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁指定者 
（機構順に記載） 

１市役所の情

報化対策 
１．市役所業務の ICT 化について 
 ア．進捗状況について 
 イ．費用対効果について 
 ウ．今後の展開について 

企画総務部長 

２産業振興に

ついて 
１．ららほっとみさとの運営について 
 ア．宣伝効果等の詳細 
 イ．今後の契約更新について  

産業振興部長 

 



通告番号 ３  議席番号１６  氏 名  逢 澤 圭 一 郎 

質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁指定者 
（機構順に記載） 

１行政問題 １．北公民館・北児童館の今後について 
ア． 三郷北部地区公共施設等再配置計 

画の進捗状況及び計画の詳細 
イ． 今後の方向性 
ウ．UR 都市再生機構との協議 

市長 
企画総務部長 
子ども未来部長 
生涯学習部長 

２まちづくり

問題 
１．第一種低層住居専用地域における規制

緩和及び準防火地域の指定について 
 ア．勉強会の案内について 
 イ．主要地方道の沿道について用途地域

の見直し 
 ウ．準防火地域の指定について 

①他の地域について指定の考えは 
②防火構造に対する補助金の考えは 

 エ．勉強会での意見 

まちづくり推進部長 

３危機管理環

境対策 
１．三郷市動物の愛護及び管理に関する条

例が施行された中で今後の諸課題 
 ア．避難所開設・運営に関する説明会で

の説明内容と意見及び欠席者への周

知 
 イ．飼い主等へ同行避難における準備の

周知  
 ウ．動物を同行させる避難訓練の実施 

環境安全部長 

 



通告番号 ４  議席番号１５  氏 名  柴 田 吾 一 

質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁指定者 
（機構順に記載） 

１ 公 共 図 書

館・学校図

書館問題 

１．公共図書館・学校図書館について 
 ア．公共図書館の開館日について 
 イ．学校図書館の学校司書について 

学校教育部長 
生涯学習部長 

２子ども支援

問題 
１．三郷中央地区公共施設の運用について 
 ア．現在の施設活用計画について 

イ．つどいの広場開設箇所増設について 

企画総務部長 
子ども未来部長 

３学校教育問

題 
１．児童・生徒数の増減について 
 ア．小規模校の現状と課題について 
 イ．小規模校の統合について 

学校教育部長 

 



通告番号 ５  議席番号１１  氏 名  鳴 海 和 美 

質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁指定者 
（機構順に記載） 

１子育て支援

問題 
１．マイナポータル・子育てワンストップ

サービスの三郷市の取り組みについて 
２．保育所待機児童について 
 ア．来年度の見込みと対策について 
３．送迎バス保育の現状と今後について 

子ども未来部長 

２防災問題 １．女性の視点を防災対策に取り入れるこ

とについて 
 ア．女性の視点で作成した防災ブックの 

配布について 
 イ．女性防災リーダーの育成について 

市長 

 



通告番号 ６  議席番号 ５   氏 名  佐々木  修 

質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁指定者 
（機構順に記載） 

１広報戦略 １．市政情報の発信 
 ア．現状と取り組み 
 イ．課題 
２．災害時の情報発信 

企画総務部長 
環境安全部長 
 

２教育問題 １．いじめ対策について 
 ア．現状として 
 イ．対策として 

学校教育部長 

 



通告番号 ７  議席番号１７  氏 名  加 藤 英 泉 

質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁指定者 
（機構順に記載） 

１まちづくり １．三郷市陸上競技場公園について 
 ア．陸上競技以外の利用等のビジョンに

ついて 
 イ．番匠免運動公園の活用について 
 ウ．地域町会との整合性について 
２．陸上競技場公園周辺の安全対策と利便

性について 
 ア．常磐自動車道側道と蓮沼橋付近の信

号機設置について 
 イ．路線バスの増便と新規路線開設につ

いて 
 ウ．無料自転車の配置について 
３．都市公園の運動施設の対敷地面積割合

について 
 ア．半田運動公園の野球場部分は何％か 
 イ．陸上競技場公園の陸上競技場部分は

何％か 
４．三郷駅周辺の再開発の予算措置につい 

 て 

市長 
環境安全部長 
まちづくり推進部長 
生涯学習部長 

２平成 28 年

度決算 
１．繰越金の債務返済（繰上償還）につい

て 
２．生活保護の現況について 

財務部長 
福祉部長 

 



通告番号 ８  議席番号 ８  氏 名  野 村  徹 

質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁指定者 
（機構順に記載） 

１介護保険に

ついて 
１．要支援２のメニューについて 
２．要介護１のメニューについて 
３．要介護２のメニューについて 
４．要介護３のメニューについて 

福祉部長 

２後期高齢者

医療制度に

ついて 

１．制度の趣旨 
２．対象者 
 

福祉部長 
 

３公金の取り

扱いについ 
１．現状 
２．金融機関 
３．コンビニ等  
４．大口の場合 

会計管理者 

４戸ヶ崎地区

の水害対策

について 

１．戸ヶ崎７丁目西町会 建設部長 

５街コンにつ

いて 
１．現状 
２．意義 

企画総務部長 

６命の大切さ

について 
１．教育者として 
２．人間として 

教育長 

 



通告番号 ９  議席番号 ４   氏 名  野 村 浩 之 

質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁指定者 
（機構順に記載） 

１自治体発展

への推進 
１．人口１４万人突破について 
 ア．人口増加への取り組み 
 イ．今後の展望 

市長 
企画総務部長 

２安心安全な

生活づくり 
１．水害対策について 
 ア．現状と取り組み 
 イ．今後の課題 
２．水道事業について 
 ア．現状と取り組み 
 イ．今後の課題 

環境安全部長 
建設部長 
水道部長 

 



通告番号１０   議席番号 ７   氏 名  柳 瀬 勝 彦 

質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁指定者 
（機構順に記載） 

１情報保障問

題 
１．情報保障最新システムの検証結果に

ついて 
２．学校における日本語のわからないか

たへの対応について 
 ア．児童・生徒への具体的な対応 
 イ．保護者への具体的な対応 

企画総務部長 
学校教育部長 

２味覚障害問

題 
１．具体的な検証と講演活動や調理実習

について 
２．小学校での児童への食育授業対応に

ついて 

市民生活部長 
学校教育部長 

３学校給食に

ついて 
１．残飯率や残飯の量について 
２．試食会の開催について 

学校教育部長 

４子どもの貧

困について 
１．７人に１人が貧困と言われているが

市の現状は 
２．具体的な市の支援策は 
３．文京区が行っている「こども宅食」

や全国にある「こども食堂」など市で

今後行う予定はあるのか 

福祉部長 
子ども未来部長 

５ネットアド

バイザー養

成について 

１．子どもを取り巻く深刻な問題である

ネットトラブルへの対応について 
ア．早急な養成講座の実施を 
イ．親の学習ファシリテーターの活動

を強化し、アドバイザーを養成して

はどうか 
ウ．ネットアドバイザーによる講演会

への参加呼びかけを 

生涯学習部長 

６広野町への

心の復興支

援について 

１．広野町への復興支援事業をできない

か 
２．東日本大震災により被災された広野

町へ親の学習講座派遣による貢献を 
３．日本一の読書のまち三郷として支援

を 
４．市内６校で行った学校ディスプレイ

などを広野町で展開する応援を 

企画総務部長 
学校教育部長 
生涯学習部長 

 



通告番号１１  議席番号 ３  氏 名  村 上 香 代 子 

質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁指定者 
（機構順に記載） 

１母子保健 １．新生児聴覚検査について 
 ア．当市における検査の実態 
 イ．状況の把握は 
 ウ．周知啓発 
 エ．費用助成 

市民生活部長 

２地域包括ケ

アシステム

の課題 

１．構築に向けての課題 
 ア．協議体・生活支援コーディネーターの

現況と今後の対応 
 イ．担当課の一体化 
 ウ．地域ボランティアの養成講座 

福祉部長 

 



通告番号１２  議席番号１０  氏 名  稲 葉 春 男 

質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁指定者 
（機構順に記載） 

１予算編成 １．2018 年度予算編成方針について 
 ア．国の方針と対策 
２．2018 年度三郷市の方針 
 ア．財政の見通し 
 イ．「選択と集中」とは 
 ウ．市民サービスは 
 エ．新規事業 

市長 
教育長 
企画総務部長 
財務部長 

２予算要望 １．各党会派の要望についてどう反映さ

せるのか 
２．日本共産党三郷市議団の予算要望に

ついて 
 ア．どのように検討し反映できるか 
 イ．今後のスケジュールについて 

市長 
企画総務部長 

３商工問題 １．中小企業振興条例（仮称）策定につ

いて 
 ア．現状について 
 イ．条例策定の時期では 
 ウ．今後について 

産業振興部長 

４環境整備 １．道路整備 
 ア．市道 5369 号線側道整備 
 イ．市道 1682 号線道路整備 
 ウ．県道上笹塚谷口線歩道の設置 
２．上口運動場 
 ア．水対策について 

建設部長 
まちづくり推進部長 

５産業フェ

スタ 
１．商工まつり・農業祭など一緒にした

理由 
２．自衛隊の出展について 

企画総務部長 
産業振興部長 

 



通告番号１３  議席番号 １  氏 名  深 川 智 加 

質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁指定者 
（機構順に記載） 

１教育問題 １．給付制奨学金制度について 
 

市長 

２平和問題 １．核兵器禁止条約について 
 ア．市長の考えは 

イ．ヒバクシャ国際署名に署名を 
ウ．平和問題に関する市の取り組みにつ

いて 

市長 
企画総務部長 

３公共事業に

ついて 
１．公契約条例について 市長 

財務部長 
４環境整備 １．小谷堀橋の安全対策について 

 ア．現状 
 イ．課題 

建設部長 

５防災対策に

ついて 
１．家具転倒防止金具の助成について 環境安全部長 

 



通告番号１４  議席番号 ９  氏 名  佐 藤 智 仁 

質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁指定者 
（機構順に記載） 

１医療問題 １．無料低額診療について 
 ア．周知方法と対応について 
 イ．院外処方時の薬代の助成を 
２．子宮頸がんワクチンについて 
 ア．市内接種者数について 
 イ．記録の保管の必要性について 
 ウ．追跡調査の必要性について 

市民生活部長 
福祉部長 

２福祉問題 １．市内ヘルパー・介護職員について 
 ア．三郷市定着率と離職率は 
  ①市としての認識は 
  ②市内現在の状況は 
 イ．市としての研修制度を 

福祉部長 

 



通告番号１５  議席番号 ２  氏 名  工 藤 智 加 子 

質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁指定者 
（機構順に記載） 

１高齢者福祉 １．第７期三郷市高齢者保健福祉計画につい 
 て 
２．ゴミだし・見守りサービスの充実を 
 ア．玄関前からの集積サービスの実施を 
 イ．緊急通報用機器機能の充実を 

市長 
福祉部長 

２住宅問題 １．低所得者への住宅支援について 
 ア．空き家を活用した住宅支援の早期実施 
  を 
 イ．高齢者の住み替え補助について 

まちづくり推進部長 

３保育問題 １．こどもにこにこプラン計画の見直しにつ

いて 
２．保留児童の保護者への支援について 

子ども未来部長 

４国民健康保

険制度 
１．国民健康保険広域化について 
 ア．秋の試算結果について 
 イ．一般会計からの繰り入れについて 
 ウ．子育て世代の国保税減免について 
 エ．保険者努力支援制度について 

市民生活部長 

５後期高齢者

医療制度 
１．保険料特例措置の一部廃止の中止を求め 

 ることについて 
２．減免制度の創設を求めることについて 

市長 
福祉部長 

６教育問題 １．道徳教育の教科化について 
２．いじめなど早期発見のための取り組みに 

ついて 
３．スクールソーシャルワーカーなど体制の 

充実を 

教育長 
学校教育部長 

 



通告番号１６  議席番号２３  氏 名  菊 名  裕 

質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁指定者 
（機構順に記載） 

１危機管理 １．避難所施設・受水槽の活用 市長 
環境安全部長 

２交通問題 １．公共交通の利便性向上 
 ア．バス路線確保 

市長 
環境安全部長 

３行政改革 １．河川・道路・管理係におけるデータ管

理について 
建設部長 

４開発問題 １．三郷吉川線沿道地区の区画整理事業に

ついて 
 ア．現在に至るまでの経緯 
 イ．今後の予定等 

まちづくり推進部長 

 


